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Was ich vermute ist, und da bin ich wahrscheinlich nicht der Einzige, die werden sich da jetzt
wieder durchwurschteln und durchschlängeln wie Aale... . Es wird wieder, wie anscheinend die
letzten Jahre auch, ein Weg gefunden die Lizenz zu bekommen. Nur wird das wieder nichts
halbes und nichts ganzes sein, und vor allem anderen 100% nicht nachhaltig... .

Wenn ich daran nur denke bekomme wieder das Kotzen... .

Edit: Um Gottes Willen..., wenn ich jetzt nochmal darüber nachdenke...., denen bleibt eigentlich
nichts anderes über jetzt... . 
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